

Primer ministro de Cuba desarrolla programa de trabajo en Angola

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 ago (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, comenzará hoy con las actividades de su programa de trabajo en Angola, el cual incluye conversaciones, encuentros y visitas a

lugares de interés.

Marrero llegó la víspera a Luanda, procedente de Irán, donde representó a la nación caribeña en la ceremonia de toma de posesión del presidente Masoud Pezeshkian.

En el aeropuerto internacional “4 de Fevereiro” el jefe de Gobierno fue recibido por la secretaria de Estado de Administración, Finanzas y Patrimonio del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Frago Pascoal Ramiro, así como por el vicegobernador de la provincia de Luanda, Manuel António Gonçalves.

También estuvo presente la embajadora angoleña en la nación caribeña, Cândida Teixeira, y el director de América de la Cancillería, Felisberto dos Prazeres Martins.

Durante su estancia en Luanda, Marrero rendirá homenaje al Héroe Nacional y primer presidente angoleño, António Agostinho Neto; así como al comandante cubano, Raúl Díaz Argüelles, quien fuera el primer jefe de la misión militar de la isla en Angola y muriera el 11 de diciembre de 1975.

Igualmente tendrá encuentros enmarcados en el ámbito de las históricas relaciones de amistad y cooperación entre los dos países.

Angola y Cuba tienen vínculos que se remontan a los años de la lucha por la independencia angoleña, y a mediados de la década de 1970 la nación caribeña desempeñó un papel clave en la prestación de apoyo militar, técnico y humanitario a este país africano.

Ya en la década de 1990 las relaciones se ampliaron hacia otros sectores, pero manteniendo el alto nivel en los lazos de amistad.

En agosto del pasado año el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, visitó la nación africana, ocasión en la que se suscribieron tres acuerdos de cooperación en los ámbitos del turismo, la regulación de medicamentos e inversiones.

En el periodo de un año igualmente visitaron Angola el presidente y la vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo y Ana María Mary, respectivamente.

En tanto, el presidente angoleño, João Lourenço, estuvo en la isla en septiembre de 2023, para participar en la Cumbre del Grupo de los 77 más China organizada por Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/361771-primer-ministro-de-cuba-desarrolla-programa-de-trabajo-en-angola>



Radio Habana Cuba